



Pressedienst

27. September 2012

670/2012

Stellungnahme vom Landrat

Bürgerbegehren weiterhin auf dem Weg

Gute Nachrichten in Sachen Zulässigkeit des Bürgerbegehrens zur Fridtjof-Nansen-Realschule: Landrat Cay Süberkrüb schließt sich der rechtlichen Bewertung der Stadt Castrop-Rauxel an. Er folgt damit im Kern den von Rechtsdezernent Michael Eckhardt in der Ratssitzung in der vergangenen Woche (20.09.) vorgetragenen Begründungen. Nun wird sich die Bezirksregierung mit der Argumentation auseinandersetzen.

„Ich gehe weiter davon aus, dass das Bürgerbegehren stattfinden kann“, bekräftigt Bürgermeister Johannes Beisenherz die Position der Stadt Castrop-Rauxel. „Inhaltlich stehe ich dagegen weiterhin für die Errichtung zweier Sekundarschulen in Castrop-Rauxel ein.“

